

Invierten 6.6 mdp en equipamiento para Itama

Escrito por comunicado

Miércoles 16 de Marzo de 2011 16:03



Hermosillo, Son., 16 de marzo 2011.- Equipamiento por 6 millones 600 mil pesos recibió el Instituto de Tratamiento y de Aplicación de Medidas para Adolescentes (Itama) para sus Centros de Internamiento en el Estado.

El Director General del Instituto, Jorge Arturo Aguilar Soto, fue el encargado de recibir el mobiliario y material adquirido por la Secretaría Ejecutiva de Seguridad Pública (SESP) con recursos del Fondo de Aportaciones para la Seguridad Pública (FASP).

Ante jóvenes de la Granja Marco Antonio Salazar Siqueiros, ubicada en el ejido La Victoria, el funcionario destacó que el titular de la SESP, Ernesto Munro Palacio, está comprometido a brindar una atención apegada al respeto irrestricto de los Derechos Humanos de los adolescentes internos en los Centros de Tratamiento en Internamiento, por ello lleva a cabo constantemente obras de mejoramiento.

Entre las adquisiciones más sobresalientes, dijo, destaca la instalación de 96 cámaras de videovigilancia en el Centro Intermedio, la Granja Marco Antonio Salazar Siqueiros y en Cócorit, mismas que estarán enlazadas en tiempo real al C4 más cercano.

También se dotó a los adolescentes internos un total de 560 colchones inflamables, diseñados especialmente para los centros de internamiento como medida de prevención en caso de alguna emergencia.

Invierten 6.6 mdp en equipamiento para Itama

Escrito por comunicado

Miércoles 16 de Marzo de 2011 16:03

Además, se compró equipo e instrumental médico para mejorar el servicio que se brinda a los jóvenes, consistente en 5 camas hospitalarias, 4 negatoscopios, 4 esterilizadores, 5 equipos de cirugía menor, 30 equipos de venoclisis y 50 férulas moldeables.

Durante la entrega estuvieron presentes los Directores de los Centros, María Elena Rodríguez Rueda –Granja San Antonio-, Luis Armando Montoya Molina –Centro Intermedio- y Jorge Alberto Argüelles Valdez –Granja Marco Antonio Salazar Siqueiros-.

Como testigo de honor de este avance en la atención a los adolescentes acudió la Magistrada del Tribunal Unitario Regional de Circuito Especializado en Adolescentes en Sonora, Adela Ricaud Gamboa, quien invitó a los jóvenes a hacer un "buen uso del equipo y material entregado, mismo que será para darles un trato digno durante su internamiento".

En representación de la Directora General del Fondo de Aportaciones para la Seguridad Pública (FASP), Lina Acosta Cid, estuvo presente Karen Rocío Hurtado Martínez.